



Origen: Junta de Gobierno  
Destino: Vecinos  
Motivo: Enseres, quiosco, mercadillo, cucarachas...

Cotorredondo, Batres a 20 de Abril de 2023

Estimado vecino, le informamos de varios asuntos por si fueran de su interés:

Hemos informado al Ayuntamiento de un brote de **cucarachas** en la calle corzo, este jueves día 20 procederán a **desinsectar** la zona, si alguien tiene un problema de este tipo que lo ponga en conocimiento de la oficina de la urbanización (91.812.14.10 - 675.678.146) para que la empresa municipal proceda también a desinsectar la zona en cuestión.

Llegadas esta fechas, y aunque aún no hemos recibido del Ayto el **Bando sobre desbroce de parcelas**, hemos de decir que no hace falta recibirlo para tener que desbrozarlas y dejarlas limpias de broza con el único fin de prevenir incendios. Así que antes que llegue el bando y antes que se produzcan las inspecciones de la policía, y sus sanciones, les pedimos que vayan programando su desbroce.

Por lo que respecta al desbroce de la urbanización les informamos que hemos terminado una segunda vuelta a las aceras, empezaremos la tercera y cuando la terminemos iniciaremos el desbroce de zonas verdes internas pues entraríamos ya en la época en la que la hierba no volverá a crecer.

La gestión del **quiosco** ha sido asignada, entre tres candidatos con propuesta en firme, de nuevo a los gestores del pasado año, con el compromiso de realizar un comedor cerrado de una inversión estimada de 80.000€, que ofrezca servicio de bar restaurante durante todo el año. Las obras comenzarán de inmediato para tenerlo listo para este invierno. A cambio de 8 años de gestión que comienzan a computar desde septiembre. Esta temporada de verano se compensará como en años anteriores.

**Enseres.** recordarles **que este mes** será el lunes 24 de abril cuando vuelva a pasar el servicio municipal de recogida de **enseres** puerta a puerta, **por favor utilícenlo** porque **NO SE PUEDEN DEPOSITAR ENSERES** de ningún tipo en el punto limpio de la urbanización.

Se recuerda que los enseres, según indican desde el Ayto, deben depositarlos en la puerta de cada parcela, a excepción de colchones y electrodomésticos y en una cantidad razonable, no se pueden sacar todos los muebles de la casa y por supuesto no dejar puertas o demás elementos procedentes de actividades profesionales.... les recordamos el teléfono al que llamar previamente, 618.63.17.82.

Les informamos que a partir del 1 de junio entran en vigor las **tarifas de verano del CYII** que como ustedes saben son más altas que las del resto del año, por eso, si tienen p.e. que llenar la piscina, les recomendamos lo hagan con tiempo y evitando costes excesivos a partir del 1 de junio.

Pasado el invierno, con sus fríos y lluvias, en que no hemos tenido **mercadillo** de intercambio en la urbanización, pasado el puente de mayo lo retomaremos pero ya con servicio de terraza de bar y dentro de la zona del quiosco.

Los días 29 y 30 de marzo, en las horas de la mañana que hemos podido contar con la grúa de la mancomunidad, hemos procedido, sin permiso alguno y para evitar males mayores, a tensar cables del teléfono que estaban muy bajos priorizando los cables que cruzan calles y los que estaban muy bajos. Hemos solicitado de nuevo la grúa de la mancomunidad para seguir con esta tarea ante la inactividad de Telefónica (Movistar) y de la denuncia ante el Defensor del Pueblo que, aunque siga en trámite, no avanza. También hemos puesto en conocimiento de dicha empresa varios postes que amenazan con caerse o quebrarse, hasta el momento han puesto unos cartelitos rojos con el texto: "PELIGRO NO SUBIR."

El próximo lunes con la intermediación del concejal D. Jose Sarrias, Arroyomolinos procederá a tapan el bache sito en la cuesta de entrada de la carretera de acceso desde Arroyomolinos.

**AVISO:** Las personas mayores interesadas en el programa de turismo del Imserso se pueden pasar por la oficina de la urbanización para informarse.

Esperando que dicha información les sea de utilidad, reciban un cordial saludo,

Junta de Gobierno de Cotorredondo.